



▼全国童謡歌唱コンクールで銀賞を受賞した左座守さん・由紀さん夫妻



左座さん夫妻が銀賞を受賞

第28回全国童謡歌唱コンクールグランプリ大会

11月3日（日）東京都で第28回全国童謡歌唱コンクールグランプリ大会が開催され、大人部門に出場して「ちきゅうのいっば」を歌った左座守さん・由紀さん夫妻（下田口区）が銀賞を受賞しました。同部門では3回目の出場となった守さんは、「今年は、特に出場者のレベルが高かったように思います。ベテランの出場者も多かったのですが、私たちが一番余裕があったのではないのでしょうか。童謡としての表現や曲の温かみを大切に歌うよう心掛け、純粋にコンサートとして楽しむことができました」と感想を話し、由紀さんは、「普段は緊張しやすいのですが、本番ではお客さんの顔を見ながら、落ち着いて歌うことができました。ベストの演奏ができたと思います」と振り返りました。

今後の目標について、守さんは「息子、娘と家族4人でグランプリ大会に出場し、アカペラで歌いたいですね」と話しました。

道路の安全を守る貢献活動

甲佐町建設業協会

11月22日（金）甲佐町建設業協会（山形学会長）による社会貢献活動が実施されました。

町内道路の安全確保を目的に、同協会の会員12社から24人が参加。初めに、山形会長が「地域社会に貢献するために、今日1日ががんばりましょう」と話した後、奥名克美町長が「皆さんの取り組みが地域住民の安全を支えています」とあいさつしました。

参加者は町内の国道、県道、町道のカーブミラーなどを、雑巾やモップなどで清掃したり、不具合がないか点検したりしました。



▲雑巾やモップなどでカーブミラーの清掃を行う参加者



◀「笑顔が一番」と題して講演した大田黒さん

笑顔の大切さを力説

乙女小学校PTA親子教育講演会

11月29日（金）乙女小学校体育館で、乙女小学校PTA親子教育講演会が開催されました。同小のPTAが主催し、タレントの大田黒浩一さんを講師に迎え、「笑顔が一番」と題して講演。全校児童、保護者、地域住民など約230人が参加しました。

大田黒さんは、自身の幼少期の話などをユーモアを交えて話し、「苦しくても、笑顔でいれば元気が出て、どんなことでも乗り越えられます」と笑顔の大切さを力説。また、「子どもたちの『いってきます』には無視せずに応えてあげてください」と、家庭でのコミュニケーションの重要性を訴えました。

東京甲佐会が特別表彰

10マイル優勝競技者に優勝盾を贈呈

12月1日（日）に開催された第38回熊本甲佐10マイル公認ロードレース大会で、東京甲佐会（田中正幸会長）から10マイル一般競技者の部の優勝競技者に対して、同会からの特別表彰として、優勝盾が贈呈されました。

同会は、主に首都圏に住む本町出身者などで構成され、故郷の発展に寄与するために平成6年に設立。盾は、一般競技者の部で優勝した竹澤健介競技者（住友電工）に大会当日に手渡されました。



▲一般競技者の部で優勝した竹澤健介競技者に盾を授与



▲特賞のマウンテンバイクを贈呈される広田さん

10マイルクイズ当選発表

特賞は広田孝宏さん（緑町区）が当選

12月1日（日）に開催された第38回熊本甲佐10マイル公認ロードレース大会で実施された「甲佐10マイルクイズ」の抽選が行われ、特賞以下各賞の83人が決定しました。

今回の問題は、「第8回大会から変更された本大会の名称は？」で、正解は「熊本甲佐10マイル公認ロードレース」でした。

936人が応募し、正解者は914人。正解者から抽選で特賞1人、甲佐10マイル賞21人、甲佐ふるさと賞53人、協賛で賞8人が当選しました。

特賞に当選した広田孝宏さん（緑町区）には、奥名克美大会会長からマウンテンバイクが贈呈されました。

ロボコン全国大会出場が決定

甲佐中チームが九州大会で優勝



▲大分県で開催された第15回創造アイデアロボットコンテスト九州地区中学生大会で優勝し、全国大会への出場が決定した甲佐中

12月7日（土）・8日（日）大分県で開催された第15回創造アイデアロボットコンテスト九州地区中学生大会で、甲佐中学校（作田潤一校長267人）のチームが優勝しました。

甲佐中からは2チームが出場。西口大嗣くん（3年・津志田区）、農上翔輝くん（3年・下横田区）、松野豊くん（3年・糸田区）、和田寛也くん（3年・下横田区）のチームが、応用部門（参加48チーム）で優勝。全108チームの最優秀賞にあたるロボコン大賞も受賞し、1月25日（土）・26日（日）東京都で開催される全国大会に、同中でロボコンに取り組む生徒8人の出場が決定しました。

生徒たちは、12月12日（木）奥名克美町長と赤星眞照町教育長を表敬訪問。奥名町長は、「大会初出場で優勝できたことで、皆さんの自信になったと思います。全国大会に向けてがんばってください」と激励。キャプテンを務める西口くんは、「応援してくださった皆さまのおかげで、手強い相手と戦いながらも優勝できました。本当にありがとうございました」と謝辞を述べました。